

Hasta 93% de llamadas de emergencia en Puebla son falsas

El Ciudadano · 10 de febrero de 2025

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), tiene un archivo con números telefónicos desde los que se realizan los auxilios que no son verdaderos



El **93 por ciento de las llamadas de emergencia** que recibe la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), de Puebla, a través del número 911 son falsas, así lo reveló Fernando Rosales Solís, titular de la dependencia.

También lee: **Hasta 38 llamadas diarias por violencia contra mujeres en Puebla durante el 2024**

En sesión de **Comisión de Seguridad y Justicia**, celebrada este lunes 10 de febrero, el funcionario municipal declaró que la dependencia a su cargo atiende todos los reportes para esclarecer su veracidad.

Desde el Complejo de Seguridad y Justicia Municipal, puntualizó que todos los elementos de la SSC tienen la **obligación de brindar atención a todas las llamadas de auxilio**, ya que es difícil distinguir si son llamadas reales o de broma.

Rosales Solís manifestó que la **corporación policial municipal ha generado un archivo** sobre los números telefónicos que realizan llamadas falsas.

«Generamos archivo y memoria de los números que las hacen (llamadas falsas) de todas manera se atienden al 100%, el proceso es inmediato»

Fernando Rosales Solís
Titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana

Compartió que la Secretaría de Seguridad Ciudadana mantiene trabajos permanentes para definir la ubicación de las personas que **realizan reportes de broma para proceder legalmente**.

Puebla capital concentra seis delitos con mayor incidencia

En otro tema, el secretario de Seguridad Ciudadana, Fernando Rosales Solís, informó que Puebla capital concentra **seis de los delitos con mayor incidencia**.

Expuso que los delitos más frecuentes son:

- Robo de vehículo
- Robo de autopartes
- Robo a negocio
- Robo a transeúnte
- Robo a transporte
- Robo a casa-habitación

Por ello, el funcionario puntualizó que **se han desarrollado estrategias de seguridad** con las que se ha logrado disminuir la incidencia en estos delitos durante los primeros 100 días de gobierno.

En ese contexto, indicó que **desde el 15 de octubre de 2024**, cuando inició la gestión, al corte de 10 de febrero de 2025 se han detenido a mil 350 presuntos delincuentes y se han recuperado más de 350 vehículos con reporte de robo.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 eleciudadano.com

Fuente: El Ciudadano